
第４号様式（要綱第６条関係） 

 

２０２３年度 第２回 藤沢市立湘南台小学校 学校運営協議会会議録 
 

開催日時 ２０２３年７月１４日(金)１０時００分から 

場  所  湘南台小学校 校長室          

出
席
委
員 

川口 昇（会長 湘南台地区地域協力者会議会長） 

天野 和美（副会長 湘南台小学校校長） 

伊藤 雅浩(湘南台市民センター長) 

川野辺 豊盛（湘南台地区社会体育振興協議会委員） 

河合 恒二（湘南台地区老人会会長） 

廣田 きよみ（湘南台子どもの家運営委員長） 

千葉 好治（長後・富士見台・湘南台小学校区スクールガードリーダー） 

安西 千春（元湘南台小学校 PTA役員） 

山田 知代（多摩大学 グローバルスタディーズ学部准教授） 

寺西美和(湘南台小学校教頭)           以上 １０名（欠席２名） 

次
第 

１．開会 

２．会長挨拶 

３．議題 （１）湘南台小学校の子どもを取り巻く課題について 

   （２）授業参観 ６年４組 

   （３）その他 

４．その他 会議予定日 

５．閉会 

協
議
内
容 

（意見等） 

＊３（１）について 

・長期欠席の基準３０日は１年間スパンなのか。月ごとにすると２～３日なので、

すぐに長期欠席扱いにならないか。 

 ⇒感染症の場合は出席停止になるものもあり、３０日に達することは少ない。 

・不登校児童の指導について、具体的にはどういうことをしているか。 

 ⇒様々な方法で、担任や児童支援担当教諭が登校支援を行っている 

・いじめた児童への対応はケースバイケース。 

・不登校の児童の居場所の一つとして協力したい。家から出られるようにしておく

ことは大切だが、藤沢市ではなかなか居場所がない現状がある。 

・公民館として、外出するきっかけになるようなプログラムを検討している。 

・SC勤務の頻度は⇒今年度より週に２回 

協
議
内
容 

＊３（２）について 

・子どもたちの率直な意見を聞くことができよかった。高齢化は悪いことではない。

子どもが増える方法を考えられるとよい。 

・児童のやる気につながる仕掛け（行政職員に聞いてもらう）だった。市の職員も

背筋が伸びる思いだったとおもう。 

・健康寿命の大切さを感じている。若い世代、子育てにお金をかける仕組みができ

ないものか。 

・パソコンを使ってプレゼンテーションができるということに驚いた。 

・子どものプレゼンテーション能力の高さに驚いた。将来に希望がもてた。 

・高齢化が進むことにより、若い世代にしわ寄せがいく。子どもたちがそういうと

ころに注目してくれるとよかった。 

次回開催日程 ２０２３年９月２６日（火）１０時３０分～ 

場所 湘南台小学校校長室 


